

upah yang umum berlaku di pasar. Pendapat Hizbut Tahrir yang menyatakan bahwa upah sepadan hanya dijadikan acuan pada saat terjadi sengketa berbeda dengan mayoritas ahli fiqh yang berpendapat bahwa upah sepadan bisa dijadikan standar kebijakan pemerintah untuk menetapkan tingkat upah tertentu jika kemaslahatan menuntut hal itu.

Pandangan Hizbut Tahrir yang melarang intervensi pemerintah dalam menetapkan tingkat upah tertentu sejalan dengan pendapat yang dianut madhhab al- hiri dan beberapa ulama' klasik lainnya, namun berseberangan dengan pendapat Ibn Taymiyah dan Ibn Qayyim al-Jawziyah. *Mainstream* pemikiran ekonomi Islam kontemporer lebih memilih pendapat kedua yang membolehkan penetapan upah oleh pemerintah sepanjang kebijakan tersebut dibutuhkan dan merupakan kemaslahatan umum.

- b. Konsep upah perspektif Hizbut Tahrir tidak semua relevan dalam ekonomi Islam kontemporer, tetapi juga tidak bisa dikatakan semua pemikirannya tidak relevan. Penerapan secara utuh konsep upah perspektif Hizbut Tahrir tanpa melihat kondisi ekonomi dan pasar tenaga kerja bisa membawa hegemoni kapitalis atas kaum pekerja. Hal ini karena keadilan ekonomi yang diperjuangkan oleh Hizbut Tahrir hanya terbatas kepada keadilan normatif, tidak sampai kepada keadilan substantif.

B. Implikasi Teoritik

Konsep upah Hizbut Tahrir belum bisa dikatakan sebagai teori yang aplikatif, ia hanya konsep nilai yang sulit untuk diterapkan dalam dunia empiris. Konsep *manfaat al-juhd* sebagai patokan pengupahan tidak dijabarkan dalam rumus-rumus ekonomi yang memudahkan para ekonom untuk mengenalinya. Sebagaimana upah sepadan yang ditetapkan oleh pakar juga sulit diaplikasikan tanpa dijabarkan dengan rumus-rumus yang aplikatif.

Pemikiran Hizbut Tahrir tentang upah berangkat dari pemosisian diri secara diametral vis a vis pemikiran ekonomi Barat dalam bentuk kapitalisme dan sosialisme. Pemosisian ini dibentuk oleh kontruksi mereka terhadap ajaran Islam yang komprehensif dan unggul dibanding ideologi dan agama lain. Disamping itu juga distrukturasi oleh kontruksi mereka terhadap Barat yang dinilai berupaya menghancurkan umat Islam, melalui kekerasan fisik maupun kultural-simbolik berupa perang pemikiran dan hegemoni wacana atas dunia Islam. Oleh karena itu semua yang berasal dari kapitalisme dan sosialisme Barat selalu ditolak dan dianggap bertentangan dengan Islam. Keyakinan inilah yang mendorong Hizbut Tahrir untuk mencari alternatif pemikiran ekonomi bagi negara khilafah yang dibangunnya.

Dalam masalah konsep kebijakan negara di bidang pengupahan, temuan penelitian ini berbeda dengan hasil temuan penelitian Ainur Rofiq al-Amin. Ainur Rofiq menyimpulkan bahwa sistem kekhalifahan model Hizbut Tahrir berimplikasi pada sistem politik yang potensi bermetamorfosis menjadi sistem politik semi absolut-autokratis. Dikatakan demikian karena secara konseptual,

